

Editorial

Vivimos días turbulentos, densos y curiosos; mas que el “normal”. ¿Sería el “Nuevo Normal”? Una gran cantidad de eventos nos sorprenden y nos presentan nuevos matices en cada momento. Este escenario plantea desafíos intensos a todos los escenarios posibles, especialmente los científicos, tecnológicos, económicos, políticos y sociales. En todos ellos destaca el conocimiento, en su organización y sistematización, con valores, rompecabezas y morfologías cambiantes, turbulentos y desafiantes, tanto para la producción como para su difusión. Como ejemplo, el fenómeno del coronavirus se ha presentado como un tema investigable en casi todos los campos del conocimiento científico, tecnológico, intuitivo o incluso la mera difusión de datos no analíticos.

Entre las muchas posibilidades analíticas de este escenario, es posible distinguir dos.

El primero es la orientación profunda y acelerada que impulsa el desarrollo del conocimiento hacia la detección y medición de los más diversos tipos de ocurrencias, en todos los sentidos. En este contexto, existe un tema para todo tipo de observación, descripción, discriminación y validación científica o técnica. Por lo tanto, depende de la divulgación ser competente y estructurado para proporcionar ajustes de sus producciones a los formatos de las divulgaciones previstas. La estructuración, regulación y estandarización de las revelaciones, en línea con la turbulencia en la producción de conocimiento, ha evolucionado intensamente en la dirección de cumplir con los parámetros internacionales recomendados por bases cada vez más sólidas.

El segundo puede concebirse en los dictados del creciente paradigma de Escasez versus Abundancia. En la lógica de la escasez, una predisposición pesimista, restrictiva, crítica, prudente y más insegura tiende a dominar la revelación exploratoria, emergente y a menudo intuitiva, también caracterizada como eurística y estocástica, dominada por eventos hasta cierto punto aleatorios. Posiblemente más como la investigación básica. En el contexto de la abundancia, aunque se mantienen características y atributos que también son eurísticos y estocásticos, se orienta más a las posibilidades que a las restricciones, y probablemente esté más cerca de la saturación teórica, por lo tanto, de la investigación aplicada. Incluso en los estudios de validación, la orientación es más útil y está determinada a redefinir trayectorias objetivas.

En ambos, la orientación hacia el monitoreo y la vigilancia crítica son los elementos esenciales para el avance del conocimiento.

Este contexto determina y guía las pautas específicas de una revista, cuya orientación se establece en su título: *Revista Gestão & Tecnologia*. De acuerdo con los propósitos y procesos de esta revista, los autores que lo presentaron, así como los evaluadores, se han esforzado por asimilar esta mentalidad: ser una revista que publique producciones que desafíen el status quo del conocimiento en el área de gestión, con propuestas contribuyentes a la evolución de la mayoría. ambientes diversos.

En esta edición, el Volumen 20, Número 3, ofrecemos a la comunidad académica una lista de artículos e informes técnicos, como siempre muy diversos en temas y orígenes. De acuerdo con los procedimientos establecidos, dividimos los temas por áreas dominantes de los diversos artículos, que pueden realizarse solo para la conveniencia de esta edición. En el campo aquí denominado Operaciones y logística, se presentan los artículos: "Aplicación de redes neuronales recurrentes y profundas en tareas de clasificación", "Uso de dinámicas de sistemas para comparar los modos ferroviario y vial en el transporte de residuos sólidos urbanos ", y

"Análisis de la relación entre la infraestructura física y las redes de relaciones entre empresas en los parques tecnológicos brasileños".

En el segundo segmento se encuentran los artículos: Gestión pública y social, con la contribución: "Marco de minería de opinión aplicado a los datos de redes sociales para pequeñas y medianas empresas". En Finanzas se unen: "Análisis de la correlación entre la inversión de las empresas en investigación, desarrollo y rentabilidad, y la capacidad de innovación y competitividad de los países", "Dimensiones innovadoras de la organización y la adopción de prácticas modernas de contabilidad de gestión" y "La influencia de concentración de la propiedad y exportación en un factor de rendimiento de las empresas que cotizan en bolsa de B3". En el campo de la comercialización, la estrategia y los proyectos, los artículos son: "Revelación de las competencias básicas del gerente de proyectos exitoso a través de la aplicación del algoritmo genético multiobjetivo" y "¿Puede ser un genérico?": Un estudio sobre el comportamiento de compra de los consumidores brasileños medicamento".

Los informes técnicos publicados son: "Herramientas y técnicas para mitigar fallas de comunicación en proyectos de IoT (Internet de las cosas) en riego inteligente en 'Agricultura sostenible'" e "Impactos de la implementación de manufactura esbelta: un estudio en una gran logística Operador".

La Revista Management & Technology, para esta editorial, expresa su satisfacción y honor al presentar a las comunidades científicas de las partes más diversas del mundo, contribuciones sustanciales, sólidas, consistentes, importantes y oportunas de los investigadores a la evolución del conocimiento en los fundamentos críticos de la ciencia de la gestión. . Estos son artículos que desafían efectivamente el status quo de cada frontera abordada, en las dimensiones de teorías y metodologías. En este sentido, nos gustaría agradecer a los autores que creyeron en los propósitos de esta revista, enviando sus artículos de acuerdo con los criterios y procesos de publicación. Por lo tanto, con estas contribuciones a la literatura académica, expresamos nuestro agradecimiento a todos los autores, lectores y, especialmente, a FPL Educacional. Esperando contribuciones en forma de presentaciones de artículos, evaluaciones serias y consistentes con los propósitos de esta revista, referencias a sus estudiantes y amigos, así como críticas críticas, renuevo mis deseos de buena lectura y excelentes reflexiones.

José Edson Lara, PhD - Editor Chefe
<http://orcid.org/0000-0001-6120-075X>